

U n t e r r i c h t u n g

durch die Präsidentin des Landtags

Aktuelle Stunde

Die Fraktion der FDP hat mit Schreiben vom 27. Januar 2020 eine Aktuelle Stunde zum Thema

"Fachkräftemangel und Langzeitarbeitslosigkeit in Thüringen"

beantragt.

Begründung:

Die Bundesagentur für Arbeit, Regionaldirektion Sachsen-Anhalt-Thüringen hat festgestellt, dass besonders in Ostthüringen die Quote der Langzeitarbeitslosigkeit an der gesamten Arbeitslosigkeit überdurchschnittlich hoch ist. Darüber hinaus besteht weiterhin ein deutlicher Fachkräftemangel im Freistaat Thüringen. Zum Wohl der Arbeitssuchenden und im Sinne des Wirtschaftsstandorts Thüringen besteht hier ein großer Handlungsbedarf.

Birgit Keller
Präsidentin des Landtags